

OTHANE PERTZING

Trophée Jean-Paul Sauthier



Résumez en quelques lignes pourquoi cette jeune fille mérite le Trophée de l'espoir masculin 2020 ?

En lien avec l'action menée par le club en faveur du Hockey Féminin et de notre ouverture vers les zones rurales, Othane a pu découvrir le hockey sur gazon dans son village (Avesnes-le-Comte. 20 km d'Arras). Très vite elle a voulu faire de la compétition et elle est devenue gardienne. Son talent est indéniable puisque Othane a été sélectionnée en équipes des Hauts de France U14 Salle en 2018/2019 puis en 2019/2020 avec le titre de championne de France sur les deux années. Au niveau nationale, Othane est appelée aux différents stages de détection des pôles nationaux notamment à Tours en Juillet 2019.